

クイーンズランド州のプラン

クイーンズランド州選挙は2024年10月26日(土)に行われる。

労働党と自民党が一般市民よりも企業の利益を優先する一方で、毎日、生活が苦しくなっているように感じます。

グリーンズは最大10議席を獲得し、二大政党制を永遠に崩壊させるために立候補している。

真の変革は、あなたとあなたの信じるもののために戦う人を選ぶことから始まる。

1. 住宅危機を解決する

家賃を2年間凍結し、継続的な家賃上昇に上限を設け、賃借人に賃貸契約更新の権利を保証する。賃借人と最初の住宅購入者のために、10万戸のデザイン性の高い公共住宅を建設し、安価で提供する。

2. 気候変動への対応

クイーンズランド州労働党は政権に就いて以来、38の新規炭鉱を承認し、労働党も自民党もさらに37の炭鉱を開こうとしている。労働党と自民党は、さらに37の炭鉱の新規開業を望んでいる。私たちは、新規の炭鉱とガス採掘を中止し、2030年までに100%公営の自然エネルギーに投資し、グリーン製造業の新産業を確立する。

3. 国民皆保険、無料医療

200の無料GPクリニックを創設し、誰もが無料で医者にかかれるようにする。公立病院への適切な投資により、選択手術の順番待ちを解消し、救急部門を整備する。

4. 食料品の低価格化

30品目の基本的な必需品の価格に上限を設ける。ColesとWoolworthsの2社独占を解消し、企業による価格破壊を阻止する。

5. 教育の完全無償化

チャイルドケア、幼稚園、公立学校、TAFEを、公立学校の遠足やノートパソコンの費用を含め、完全無償化し、十分な資金を提供することによって、家庭の生活費に取り組む。

6. 公的所有権でコントロールを取り戻す

労働党と自民党は、港湾、空港、鉄道、エネルギーなど、必要不可欠なサービスや重要なインフラを民営化してきた。今こそ、必要不可欠なサービスを公有化し、経済の主導権を取り戻す時である。

7. 大企業に公正な負担をさせる

石炭・ガス、大手デベロッパー、大手銀行に公平に課税することで、クイーンズランド州民全員のより良い生活のための資金を提供する。



This material has been generously translated from our website content by supporters and volunteers and while every effort has been made to stay true to the intent of the messaging there may be room for improvement. If you wish to give feedback regarding the content please email us at translations@qld.greens.org.au